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ÉCOLE LES SOURCES 
PROCÈS-VERBAL APPROUVÉ DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Le lundi 23 novembre 2020 
19h00 à 21h38 

Visio-conférence Teams dû à la COVID-19 
 
  
 
Étaient présents (es) :  
 

Étaient absents (es) :  
 

Mme Chantale Bouchard 
Mme Esther Gilbert 
Mme Sonia Falardeau 
M. Bernard Déry 
M. Richard Houde 
Mme Isabelle St-Pierre 

Mme Éloïse Brault 
Mme Nathalie Flaschner 
Mme France Beauséjour 
Mme Karine Briand 
M. Daniel Martineau 
M. Charles-Alexandre Bélisle 
M. Charles-Olivier Arsenault (invité, 
président de la Fondation) 
 

 

 
1. OUVERTURE 

1.1. Mot d’ouverture 
M. Déry souhaite la bienvenue aux membres du CÉ. 
 

1.2. Adoption de l’ordre du jour 

Amendement : Le budget du service de garde sera discuté à la prochaine réunion. 
 
Ajout de point :  4.3 décorations extérieures  

   4.4 photos de groupe 
 

C.E.-2020-21-15 Il est proposé par Mme Gilbert et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour. 

 
1.3. Intervention du public 

Aucune intervention 
 

1.4. Adoption du procès-verbal du 19 octobre 2020 

C.E.-2020-21-16 Il est proposé par Mme Beauséjour et résolu unanimement d’adopter le 

procès-verbal du 19 octobre 2020. 

 
1.5. Suivi au procès-verbal 

Aucun suivi 
1.6. Courrier reçu 

Aucun courrier reçu  
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2. DÉCISIONS Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
Pas de changement apporté, car le document répond encore aux besoins des élèves et de 
l’école.  

C.E.-2020-21-17 
 

Il est proposé par M. Martineau et résolu unanimement d’adopter le plan de 

lutte contre la violence et l’intimidation 2020-2021. 

 
2.2. Règles de vie à l’école 

Les règles de vie sont les mêmes, les élèves les connaissent et les appliquent assez bien dans l’ensemble. 
 

C.E.-2020-21-18 
 

Il est proposé par Mme Beauséjour et résolu unanimement d’adopter les règles 

de vie. 

 
2.3. Demande de la Caisse populaire Desjardins 

La Caisse populaire souhaite faire un tirage parmi toutes les écoles participant à la Caisse scolaire. Un 
message sera envoyé aux parents des élèves de l’école. 
 

C.E.-2020-21-19 
 

Il est proposé par Mme Falardeau et résolu unanimement d’adopter la 

demande de la Caisse populaire Desjardins. 

 
2.4. Budget du service de garde 2020-2021 

Remis à la prochaine rencontre. 
 

C.E.-2020-21-20 
 

Il est proposé par M. Déry et résolu unanimement de reporter le point à la 

prochaine rencontre. 

 
 
3. CONSULTATION 

Aucune consultation 

 
 
4. DISCUSSION 

 
4.1 Fondation de l’école 

Caisse populaire Desjardins : Nous avons reçu une subvention pour la poursuite du projet de piste 
d’hébertisme et de classe extérieure. 
Demande de financement des enseignants : Nous avons pu réaliser plusieurs projets et demandes l’an 
dernier. Avec l’arrêt brusque de toutes les activités en mars dernier, nous n’avons pu réaliser les campagnes 
de financement prévues. 
Financement : un sous-comité a été créé afin d’aider à trouver et à coordonner le financement. 
Comité Cour d’école : un comité a été mis sur pied cette année. Des parents bénévoles et/ou membres du 
CÉ sont invités à s’y joindre. 
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4.2 Circulation automobile et stationnement 

Brigadier : Afin de sécuriser l’entrée du stationnement du personnel, 2 brigadiers seront ajoutés.   
Stationnement demi-lune : Des cônes seront installés devant la porte #3 en fin de journée afin de libérer la 
voie de circulation et d’assurer la sécurité de tous lorsque les parents viennent chercher leurs enfants au 
SDG. 
Sécurité : Un rappel des règles de sécurité routière aux abords de l’école sera envoyé dans le prochain 
Infoparents. 
 
 4.3 Décorations extérieures 
La Ville offre 500$ à 150 écoles afin d’inciter les écoles à décorer pour le temps des Fêtes. Des fenêtres seront 
peintes par des parents et élèves de l’école. Des lumières seront également installées dans les fenêtres à 
l’avant de l’école. Le reste de l’argent pourra être utilisé pour faire différentes activités lors de la dernière 
journée d’école. 
 
 4.4 Photo de groupe 
La photo de groupe nous sera livrée après le temps des fêtes. 
 

 
5. INFORMATION 

 
5.1 Information de la directrice 

Journées pédagogiques des 17 et 18 décembre : L’équipe-école n’a pas encore statué sur le déroulement 
de ces journées. 
 
Festivité de Noël : La fête prévue le 18 décembre sera reportée au 16 décembre. 

 
Rattrapage scolaire : Le rattrapage scolaire se fait tout au long de l’année, ce n’est pas un « blitz » qui a eu 
lieu en début d’année. Les enseignants font des retours sur les matières de l’an passé et continuent la 
consolidation des notions. 
 
 

5.2 Information du personnel 
Aucune information 

 
 

5.3 Information du Comité de parents 
 
- Les ventilations dans les écoles. 
- Enseignement à distance. 
- L’eau des écoles a été testée afin d’évaluer le niveau de plomb. Un tableau existe pour chaque 

école. 
- Discussion à venir concernant l’éclairage des écoles afin d’assurer la sécurité le soir. 
- Les conditions d’inscription pour les élèves provenant d’autres secteurs seront revues lors des 

prochains CA. 
 
 

 
6. AUTRES SUJETS 

Aucun autre sujet 
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7. FERMETURE 

 
7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil d’établissement 

La prochaine rencontre aura lieu le 14 décembre 2020 à 19h00. 
 

8.2 Levée de l’assemblée à 21h38. 
 
 
 

C.E.-2020-21-21 
 

Il est proposé par Mme Falardeau et résolu unanimement de lever l’assemblée 

à 21h30. 

 
 
 
 
Signature de la direction              Signature du président 


